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Egregio Signor Fraschina, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 13 ottobre scorso mediante la 

quale pone un quesito al Municipio circa il cosiddetto dog park nei pressi del 

cimitero di Tesserete. 
 

Innanzitutto, richiamata la risposta ad una sua precedente interpellanza sul 
medesimo tema del 19 novembre 2015 e come peraltro anche dal lei indicato, 
precisiamo che l’area in questione da alcuni anni è destinata a titolo sperimentale 
prioritariamente ai possessori di cani, in quanto ben risponde a questa esigenza, 
più volte sollecitata al Municipio per l’appunto da alcuni cittadini.  
Luogo che risponde al bisogno di svago degli amici a quattro zampe, che permette 
loro di correre liberamente, senza guinzaglio, in un’area delimitata e sicura e di 
interagire con altri animali e persone. Cani che nel nostro Comune si attestano 
all’incirca a 700 unità. 
Osserviamo inoltre che l’infrastruttura permette di concentrare un buon numero di 
cani in un unico luogo, evitando che vengano diretti verso altri parchi o sentieri e 
lasciati vagare sprovvisti di guinzaglio dove pedoni e altri animali potrebbero 
essere disturbati o, peggio ancora, aggrediti. Situazioni queste che comunque non 
sono infrequenti nei nostri boschi e sentieri (vi sono aggressioni tra cani come 
pure verso umani denunciate alla nostra Polizia e altri episodi che vengono 
segnalati dai pronto soccorso direttamente al veterinario cantonale e altri ancora 
che si risolvono senza denunce).  

 

Tenuto conto di quanto sopra esposto rispondiamo puntualmente quanto segue 
alla domanda posta: 
 

Non è giunta l’ora, vista l’esigenza sollecitata più volte da alcuni cittadini, di creare 
un vero dog park con tanto di regolamento di utilizzo in un’altra zona del paese e 
toglierlo definitivamente dall’attuale zona assolutamente inadeguata? 

 

Premesso che al Municipio non consta vi siano state numerose richieste di 

spostamento da parte di cittadini, l’Esecutivo è cosciente che verosimilmente a 

medio termine il parco dovrà essere spostato, soprattutto in ragione della futura 

edificazione della sede di primo ciclo di Scuola elementare di Tesserete.  

Cionondimeno la questione è tutt’altro fuorché di facile soluzione, occorrerà infatti 

trovare un ubicazione che racchiuda in sé molteplici caratteristiche, tra le quali 

segnaliamo in primis: zona edificabile o destinata ad edifici e attrezzature 

pubbliche, vicinanza con le principali vie di comunicazione (e nel limite del 

possibile lontananza da abitazioni), facile accessibilità ed infine realizzazione che 

non comporti interventi eccessivamente invasivi e dai costi proporzionati al 

servizio. 
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Caratteristiche queste che l’attuale ubicazione sostanzialmente possiede, è infatti 

facilmente raggiungibile e non arreca particolare disturbo ai cittadini in quanto vi 

sono poche abitazioni nei paraggi e nessuna a confine. Da ultimo osserviamo che 

vista la prossimità con la rotonda e la strada cantonale i proprietari prestano 

particolare attenzione nell’aprire e chiudere l’accesso, tanto che da quando esiste 

la struttura non sono conosciuti episodi di fughe. 

Pertanto stante la situazione descritta e sino a quando non si darà avvio al nuovo 

progetto scolastico, il Municipio intende mantenere tale struttura nell’attuale 

ubicazione. 

Struttura che ricordiamo sottostà ad una regolamentazione d’uso, che prevede un 

codice di comportamento e l’accesso ad orari delimitati. 

 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


